kfz-betrieb online

Bikers School feiert Ehemaligentreffen

In einer Woche den Motorradführerschein

28.09.12 | Autor: Regina S. Hartwig



Viele der ehemalige Fahrschüler der Bikers School treffen sich alljährlich zu einer gemeinsamen Ausfahrt. (Foto: R.S. Hartwig)

Es hat schon Tradition. Auch in diesem Jahr trafen sich Ende August zirka 120 der ehemaligen Fahrschüler der Bikers School. Geplant war eine gemeinsamen Ausfahrt durch das Münsterland von der Bikers Farm am Buldener See zum Bikertreff Nordkirchen. In diesem Jahr war der Wettergott gnädig und bescherte den Touteilnehmern eine Fahrt bei Sonnenschein, im letzten Jahr war sie verregnet gewesen.

Das Gesamtkonzept der Bikers School zieht Fahrschüler aus ganz Deutschland nach Dülmen, um dort in einer Woche den begehrten Motorradführerschein zu machen. Die Ausbildung bei der Bikers

School stärkt auch den Gemeinschaftssinn, der sich nicht nur bei den beliebten Ehemaligentreffen durch die hohe Teilnehmerzahl zeigt. In einer Woche werden die Fahrschüler intensiv ausgebildet, sind in dieser Zeit in eine Gruppe integriert, die sich mit viel Spaß gemeinsam auf die Fahrprüfung vorbereitet. Die Termine für 2013 stehen schon fest. Interessierte können sich unter www.bikers-school.de informieren.

Copyright © 2012 - Vogel Business Media

1 von 1 03.10.2012 15:07